

La sécurité routière au centre de loisirs



Une première semaine bien remplie. Photo Progrès/Valérie DESMURS

Pour cette première semaine de vacances d'été, vingt-cinq enfants ont découvert les différents moyens de transport et la sécurité routière. Au gymnase les enfants ont fait un circuit avec des panneaux de signalisation à respecter. Ils ont fabriqué des montgolfières et peint avec leurs pieds des traceurs. Ils

étaient encadrés par cinq animatrices. Une visite de Châtillon-sur-Charonne a été organisée avec une visite guidée par des guides de l'office de tourisme.

Une balade en calèche par les attelages de la Dombes a ravi tous les enfants, et la journée s'est poursuivie d'un pique-nique et d'une après-midi piscine.

Les enfants s'initient à la sécurité routière

CONFRAFRANCON

Pour cette première semaine de vacances estivale, vingt-cinq enfants en moyenne ont découvert les différents moyens de transport et la sécurité routière.

Dans le gymnase, ils ont installé un circuit avec des panneaux de signalisation à respecter. Ils ont fabriqué des montgolfières et peint avec leurs pieds des traceurs. Les enfants étaient encadrés par Marie-Laure Louvet, directrice, et cinq animatrices.

Mardi, ils se sont rendus à Châtillon-sur-Charonne pour une visite guidée préparée par le personnel de l'office de tourisme locale. Une balade en calèche par les attelages de la Dombes (étude du transport d'autrefois!) a ravi tous les enfants le matin. La journée s'est poursuivie d'un pique-nique et d'une après-midi piscine.

Châtillon 9/7/19.



Après l'effort, le réconfort pour les enfants du village. Photo: D.R

Unip A'in

CONFRAŃON

16.7.19.

Début d'été chargé pour les enfants du centre de loisirs



Château de sable au programme. Photo Progrès/Valérie DESMURS

Le centre de loisirs Copain Copine a prévu un été plein d'activités pour les enfants inscrits. Après une journée placée sous le thème médiéval, une visite de Pérouges et la construction de château de sable à la base de loisirs de Cormoranché (photo), les enfants ont profité d'une sortie au cirque et à la piscine.

CONFRANÇON

19.7.19

Centre de loisirs : une chasse à la recette de la galette



Les petits chasseurs ont dégusté la délicieuse galette. Photo DR

Trente-cinq enfants du centre de loisirs Copain-Copine ont visité Péruges, vendredi 19 juillet. Au programme, la visite de la cité avec une guide en costume d'époque, mais aussi une chasse au trésor. Et tous les groupes ont réussi leur mission : il fallait en effet trouver la recette de la galette locale, avant de la déguster.

Les enfants du centre de loisirs ont fait leur cirque pendant une journée



Les enfants ont vécu "la vie d'artiste" pendant une journée. Photo Progrès/Valérie DESMURS

Pour commencer cette troisième semaine des grandes vacances, les trente-cinq enfants qui fréquentent le centre de loisirs ont découvert le cirque. L'École des techniques et arts

du cirque (ETAC) de Bourgen-Bresse, a planté son chapiteau à Étrez pour tout le mois de juillet.

L'animatrice de l'atelier, Marine, l'animatrice a appris aux

enfants à se tenir debout la balle et sur le fil, à faire du trapèze et du monocycle. Ils se sont également essayés au jonglage, aux assiettes chinoises et aux anneaux.

Une nouvelle structure de jeux à la garderie



Les chanceux ont déjà apprécié la nouvelle structure pour le dernier jour à la garderie. Photo Progrès/Valérie DESMURS

Pour terminer cette dernière semaine de juillet sur le thème du monde marin avec la découverte des espèces marines (poissons, pieuvres, requins, etc.), les enfants présents ont assisté à l'installation de la nouvelle structure de jeux. L'ancienne avait une vingtaine d'années et avait déjà subi plusieurs réparations. Le projet avait été lancé par l'ancienne présidente, Virginie Bonnament, qui l'a porté jusqu'à l'installation. Le coût final de la structure avec le sol est de 15 387 €, l'association participe à hauteur de 10 000 € et la commune participe pour le solde.

1.8.19

Clap de fin au centre de loisirs

CONFRAŅON

Pour sa dernière semaine, le centre de loisirs a proposé le monde marin comme thème aux enfants présents. Ceux-ci ont participé à plusieurs activités manuelles, créant ainsi pieuvres, poissons, requins et ont pu profiter d'une sortie aquatique à la Plaine Tonique à Montrevel-en-Bresse. Ils ont pu aussi tester les nouveaux jeux extérieurs, financés en partie par la municipalité et l'association « Copain Copine » et tout juste installés par les agents communaux. « Nous avons eu 73 enfants différents sur les quatre semaines d'ouverture pour un total de 450 participants » explique la directrice du centre Marie-Laure Louvet. « J'ai bénéficié avec Jessica, Marine, Marina, Océane et Oria d'une équipe d'animatrices compétentes et impliquées ». Le centre sera fermé en août. Réouverture le lundi 2 septembre à 7h. Une permanence d'inscriptions aura lieu le vendredi 6 septembre de 16h15 à 18h45.

